Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 1008bis / 24
Prix 2 490 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Véritable opportunité sur la commune d'EZE dans un quartier résidentiel,
découvrez cette superbe propriété édifiée sur un terrain de 1000m2, entiérement
renovée intérieurement et extérieurement, avec des matériaux de qualité et offrant
une superbe vue panoramique sur la mer et le Cap Ferrat. Villa lumineuse et
chaleureuse sur deux niveaux avec un appartement indépendant de plein pied.
Piscine chauffée a débordement miroir, pool house entierement équipé,
nombreuses terrasses, barbecue au feu de bois, emplacements de voitures

extérieurs avec deux entrées indépendantes. Un véritable havre de ...

A real opportunity in the town of EZE in a residential area, discover this superb
property built on a plot of 1000m2, completely renovated internally and externally,
with quality materials and offering a superb panoramic view of the sea and Cap
Ferrat. Bright and warm villa on two levels with an independent apartment on one
level. Heated mirrored infinity pool, fully equipped pool house, numerous terraces,
wood-fired barbecue, outdoor car parking spaces with two independent entrances.
A true haven of peace ideally located just a few minutes from Monaco, between the

middle and lower Corniche, ...

SEA CAP IMMOBILIER
124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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